

**学校教育目標：ふるさとを誇りに思い、やさしく・かしこく・たくましく生きる麓っ子の育成**  
**～みんなにとって、気持ち（居心地）のよい学校、笑顔あふれる学校にしよう～**

麓小学校は、今年度から、「**コミュニティ・スクール**」（**学校運営協議会設置校**）を推進してまいります。



チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

麓小学校だより Tel 094-83-2013

令和4年7月11日号

文責 校長 木村 嘉身

<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>

## 令和4年度 鳥栖市教委より委嘱 コミュニティ・スクール 【第1回 学校運営協議会】

今年度、麓小学校は、鳥栖市教育委員会よりコミュニティ・スクール（学校運営協議会設置校）の委嘱を受けました。

コミュニティ・スクールとは、学校と地域の皆様とが力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域と共にある学校」を目指したものです。学校運営に地域の皆様の声を積極的に生かし、地域と共に特色ある学校づくりをさらに進めてまいります。

6月1日（水）、第1回学校運営協議会を開催し、鳥栖市教育委員会より、学校運営協議会の委員の皆様から辞令が手渡されました。校長からの学校経営方針（教育ビジョン）の説明の後、組織や役割の確認、今後の行事計画、学校や地域が抱える課題、そして、課題に向けた取り組み等について「熟議」を行いました。

学校の児童玄関付近に「コミュニティ・スクールコーナー」を設置しておりますので、学校にお越しの際は、是非ご覧いただけたらと思います。また、コミュニティ・スクールの取り組みにつきましては、本校のホームページや「コミュニティ・スクールだより」でも紹介いたします。



第1回学校運営協議会の様子

以下に、学校運営協議会の委員の紹介を致します。本校職員を含めて12名です。

- ◇ 尼寺 学 様【会長】  
（麓まちづくり推進センター長）
- ◇ 檜崎 タキコ 様【副会長】  
（麓小学校体験学習コーディネーター）
- ◇ 中尾 勇二 様【コーディネーター】  
（前麓まちづくり推進センター長）
- ※ 鳥栖市地域学校協働活動推進員
- ◇ 上野 昇 様（交通部部長）
- ◇ 山口 修 様（前麓小学校PTA会長）
- ◇ 平塚 博樹 様（麓小学校PTA会長）
- ◇ 木村 嘉身（校長）
- ◇ 原 良一（教頭）
- ◇ 吉田 智佳子（主幹教諭）
- ◇ 濱野 浩二（指導教諭）
- ◇ 國武 佑未（事務主事）
- ◇ 古賀 万友（事務主事）



学校と家庭と地域とが、さらに連携を深め「みんなにとって気持ちのよい学校、居心地のよい学校、笑顔あふれる学校づくり」に取り組んでまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 見守り隊の皆様への感謝の会

6月8日（水）1時間目、見守り隊の皆様への感謝の会を行いました。体育館には、6年生と集会委員会、音楽委員会の子供が集まり、約20人の見守り隊の皆様を拍手でお迎えしました。1～5年生の子供達は、感謝の会の様子を各教室の電子黒板で観ながら感謝の思いを深めることができたことと思います。

\* 感謝の会の会順は、以下の通りです。

- 1 始めの言葉 ※ 進行 集会委員会
- 2 校長先生のお話
- 3 見守り隊の皆様のご挨拶
- 4 見守り隊代表のご挨拶
- \* 尼寺 学 様（見守り隊隊長）
- 5 お礼の言葉（児童代表）  
伊東 煌生 さん 松村 凌駕 さん  
城 葵衣 さん
- 6 歌「音楽のおくりもの」  
※ 演奏 音楽委員会
- 7 終わりの言葉（集会委員）



私からは、まず、暑い中、寒い中、風雨が強い中など、毎日、子ども達を見守っていただいている見守り隊の皆様へ、感謝の気持ちをお伝えいたしました。子ども達が、交通事故にあたり、不審者の声掛け等にあたりせずに安心・安全に登下校できるのは、見守り隊の皆様のおかげです。

そして、子ども達には、2つのお願いをしました。

- ①見守り隊の皆様のおかげで、6年間安心して安全に登下校できていることを忘れないでください。
- ②見守り隊の皆様へ、日頃から感謝の気持ちを「言葉」と「行動」と「心」で伝えてください。  
見守り隊の皆様さんと元気な挨拶と笑顔で心を繋ぎ、さらに「気持ちのよい麓のまち」にしていきましょう！

そして、麓っ子を代表する6年生の3名の子ども達は、「いつも登下校をするときに大切な時間を使って僕たちを見守ってくださりありがとうございます。おかげで安全に登下校できています。また、僕たちに挨拶をしてくださったり、挨拶を返してくださったりありがとうございます。見守り隊の方と挨拶を交わすと元気が出ます。今から雨が多い季節となりますが、お体に気を付けてお過ごしください。これからもよろしくお願いします。」と、見守り隊の皆様へ心を入れてお礼の言葉を言うことができました。

また、音楽委員会の子供達の演奏に合わせて、「音楽のおくりもの」を歌ったり、全校の子ども達が書いた感謝の手紙を手渡したりすることができました。



感謝の会の様子



音楽委員会による演奏